

2023年7月26日  
九州共立大学

本学は大連科技学院と友好交流基本協定を締結しました。

令和5年7月24日、本学は北九州市との姉妹都市である大連市の大学「大連科技学院」と学生・教職員の派遣や共同研究に取り組む友好交流基本協定を締結するため、本学において調印式を行いました。

調印式に先立ち、福原理事長から「今回のご訪問を通して、本学の教育理念や取り組みについてご理解頂けることを願っています。また皆さまの大学における取り組みや成果についても学びたいと思います」と歓迎の挨拶がありました。

調印式では、奥田学長から「両大学の友好交流基本協定の締結により、双方の学生や教員間での交流が促進され、互いの教育体制や文化についての理解が深まる事を願います。今後は、共同研究や学術イベントの開催、留学プログラムの拡充など、様々な形での交流を期待しております」と協定締結に対する期待が述べられました。

大連科技学院の高小涵理事長は「学生や教員の交流を通して、両都市の友情をさらに深めていきたい」と述べられました。

今回の友好交流基本協定を機に、同様の協定を締結している海外の各協定校との協定内容に基づき、国際舞台で活躍できる人材の育成を促進するため、学生レベルだけでなく教員レベルでの交流も積極的に行っていく予定です。



左 大連科技学院 高小涵理事長

右 九州共立大学 奥田俊博学長

